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多間院校歡迎 公大恒管表明不加學費

 
 

【本報港聞部報道】多間專上院校對政府新增教育經常性開支的計劃都表示歡迎，其中公開大學校長
黃玉山表示政府資助就讀自資院校學士學位的學生，反映政府對專上教育的支持，指出校方的招生程
序會配合新措施；恒生管理學院校長何順文則認為，新措施將令本地學生毋須付出較高學費及生活費
到海外升學，估計自資院校今年報讀人數將增加15%，而恒管與公大亦表態強調學費不會因資助計劃
而增加。

有團體稱新政策仍不全面

黃玉山認為，新資助計劃能減輕學生經濟負擔和提高學習興趣，令社會向公平教育邁進一步。對於公
開大學來年會否加學費，他回應校方會按通脹比例調整學費作經費之用，但相信不會因有資助而受影
響。何順文則指出，政府提供3萬元資助後，很多本地學生將毋須付出較高學費及生活費到海外升學，
而部分準備修讀學費較廉宜的副學士課程學生，也傾向轉為修讀四年制自資學士學位課程，預計自資
院校今年報讀人數估計將增加15%，而學費不會因而增加。他希望立法會財委會能優先審議是項資助
撥款，令新學年入學及在學的自資學士學位學生可以即時受惠。

能仁書院校長黃景波亦歡迎新計劃，認為代表對高等教育貢獻的認可，推動自資專上教育未來發展；
珠海學院校長張忠柟則表示政府對自資院校資助雖然少，但撥款能令學生真正受惠。不過，自資高等
教育聯盟主席阮博文認為新政策仍不全面，不應只資助就讀自資院校學士學位的學生，因不少考獲
「3322」學生會選讀副學位課程，故應該將資助範圍擴大至副學位學生，才符合「錢跟學生走」及公
平原則。
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